



Jean Dufour.

L'Entreprise n° 1, 1er avril 1953, pp. 30

Jean Dufour, directeur du Crédit Lyonnais, est né à Paris le 6 février 1901.

Entré comme stagiaire, en 1925, dans cet établissement, il y fait une carrière brillante. Nommé fondé de pouvoir en 1931 à la Direction générale (Affaires financières), il devient directeur le 1^{er} janvier 1949.

Mais Jean Dufour est un de ces hommes qui ne se contentent pas d'assumer les charges d'une seule fonction fût-elle importante. Il a cinq autres titres d'administrateur: à l'Union pour le Crédit à l'Industrie nationale, aux Forges de Châtillon-Commentry et Neuves-Maisons (où il poursuit l'œuvre de ses père et grand-père), à l'Énergie électrique du Maroc, à la Compagnie des Chemins de Fer du Maroc, à l'Omnium technique de l'habitation.

Ami fidèle du pays basque où il est très connu, Jean Dufour est un fervent automobiliste. C'est aussi un grand travailleur et un esprit curieux, très amateur d'objets d'art et d'antiquités.